
VR-Erlebnis: Mit Audi an die Spree und durch die Salzwüste

Neben dem Audi e-Tron Sportback Concept auf der Spree surfen oder die Audi Formel E-Fahrzeuge in der Salzwüste erleben: Verschiedene Virtual-Reality-Erlebnisse (kurz VR-Experience) nehmen die Besucher im Audi-Forum Neckarsulm bis zum 6. März mit auf eine virtuelle Entdeckungsreise.

Die VR-Experience verbindet virtuelle mit realen Sinneseindrücken: Windmaschinen simulieren den Fahrtwind und vermitteln zusätzlich ein Gefühl für die Geschwindigkeit. Interessierte können die virtuelle Erfahrung täglich zwischen 9 Uhr und 16 Uhr erleben. Sie dauert rund drei Minuten und ist kostenlos. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



VR-Erlebnis im Audi-Forum Neckarsulm: Die Besucher können unter anderem auf der Spree surfen und dabei den Audi e-Tron Sportback Concept erleben.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi